

NGO

Terapkan ISO 9001:2015, Mendorong Tata Kelola SMK Kehutanan Negeri Makassar Lebih Baik

Subhan Riyadi - MAKASSAR.NGO.WEB.ID

Oct 7, 2022 - 19:58



MAKASSAR-SMK Kehutanan Negeri Makassar telah melaksanakan In House Training (IHT) ISO 9001:2015 selama 3 hari mulai tanggal 5-7 Oktober 2022. Berlokasi di Aula SMK Kehutanan Negeri Makassar Jalan Perintis Kemerdekaan Makassar Sulawesi Selatan,

Selaku Ketua pelaksana, Wakil kepala sekolah Bangun Dwi Prasetyo, S.Hut, M.Sc. dalam sambutannya mengatakan, pelatihan ini bertujuan memberikan pemahaman kepada peserta mengenai pasal dan klausul, dan penerapan tata kelola sekolah sesuai standar ISO 9001:2015 tentang sistem manajemen mutu.

Bangun berharap kepada peserta, kegiatan ini dapat memberikan dorongan untuk membangun tata kelola sekolah yang lebih baik salah satunya dengan menerapkan ISO 9001:2015, dan harapan tersebut tidak bisa dibangun sendiri-sendiri melainkan butuh komitmen bersama.

“Dengan pelatihan ini kami berharap sistem penyelenggaraan pendidikan di SMK Kehutanan Negeri Makassar bisa tertata lebih baik. Selain itu juga terjamin mutu, dan tercapainya visi-misi sekolah,” pinta Mukhamad Ari Hidayanto, S.Hut, saat penutupan IHT.

Dengan tata kelola yang baik, Ari berharap, lulusan mulai tahun 2023 tidak ada yang menganggur. Mereka terserap di perusahaan dan PNS di instansi kehutanan, kuliah di fakultas/jurusan kehutanan bagi yang berprestasi dan magang di perusahaan atau di instansi kehutanan.

Pelatihan (IHT) bekerjasama dengan pihak Konsultan TNV Consultant Indonesia yang beralamat di Jalan Jatinegara Kaum No. 12 Pulo Gadung Jakarta Timur dengan pemateri Palgunadi, ST.

Palgunadi selama di Kampus SMK Kehutanan Negeri Makassar mendapatkan banyak kesan, Lingkungan kerja yang asri, sejuk dipandang mata dan menentramkan jiwa karena dikelilingi pepohonan.

Kepala sekolah menunjukkan komitmen yang tinggi terhadap sistem manajemen, terbukti dengan mengikuti kegiatan yang diselenggarakan. Peserta training aktif dalam mengikuti proses kegiatan training, kritis bertanya, dan berani mengemukakan pendapat terhadap studi kasus yang dikemukakan Konsultan.

Sebagai pemateri, disela-sela kegiatan Palgunadi berharap, SMK Kehutanan Negeri Makassar ke depan menjadi sekolah yang lebih baik lagi dengan menyempurnakan dokumen (SOP, Formulir) yang saat ini sudah dimiliki distandardkan sesuai dengan persyaratan ISO 9001:2015; mensosialisasikan pentingnya sistem kepada seluruh pegawai; mengimplementasikan secara konsisten oleh seluruh pegawai; kerjasama yang baik oleh seluruh pegawai; melakukan evaluasi secara berkala, baik melalui koresponden kepada siswa, wali murid dan audit internal.

SMK Kehutanan Negeri Makassar selama ini memiliki wilayah pelayanan rekrutmen peserta didik dari 9 provinsi, “SUNU MAUT” yaitu seluruh provinsi di Pulau Sulawesi, Nusa Tenggara Timur, Nusa Tenggara Barat, dan Maluku Utara.

Visi sekolah adalah tersedianya tenaga teknis menengah kehutanan yang

berakhlak mulia, sehat, mandiri, disiplin dan berwawasan lingkungan serta berdaya saing dalam rangka memasuki lapangan kerja global. Hingga sekarang telah memperoleh penghargaan Sekolah Adiwiyata Tingkat Provinsi; Akreditasi Sekolah A dengan Nilai 97; Sertifikat ISO 9001:2015; serta penghargaan lainnya.

Pelatihan diikuti 15 orang, antara lain Kepala sekolah, Kepala Sub Tata Usaha (KSBTU), para Wakil Kepala Sekolah, para Koordinator Sub Tata Usaha, dan tim Manajemen Mutu.

Reporter: Drs. Ahmad Syihabi